

はじめに光ありき

文明社会のしきたりから離れて、燐々と降り注ぐ陽光の下で、自然に身をおくと、心身ともにやすらぎます。春には桜花爛漫に芽吹く新緑を愛で、夏には蝉の声を聞きながら入道雲を眺め、秋には色とりどりの紅葉を満喫し、冬には雪景色の中で雪と戯れる、どれもこれも人生を豊かにしてくれます。しかし私もそうですが、忙しさにまぎれて季節の移り変わりに身を委ねるゆとりはないという人も増えました。そんな人でも寸暇をさいて日向ぼっこをするだけで、ストレスだらけの暮らしのオアシスになるのではないかでしょうか。これも太陽の温もりが人の精神状態や心理状態を爽やかにしてくれるからです。

旧約聖書の創世期に、神が天地を創造し賜った時、神は闇から光りをわけられた”、と記されています。この光りとは太陽光線であり、それからの地球は太陽によって育まれたと言つて

も過言ではありません。

すべての生命を支える光合成

生きるということは食うか食われるかで、この関係を食物連鎖と呼びますが、生産者と消費者と分解者にわけます。生産者は植物で、太陽の光エネルギーをとらえて無機物から有機物を合成する光合成を営み、生命に必要なエネルギーと酸素を供給します。消費者は一般には動物で、光合成に依存しなければ生きられません。分解者は微生物で、生産者、消費者の有機物を無機物に分解し、自然界の物質循環で極要な役割を果たしていくま

であり、”光りなければ、生命なし”という格言は、極めて当を得た、地球のありのままの姿を表しています。

フルスペクトルの太陽光を吸収した食物であることを如実に示しているのです。

健康と光線

発行所
〒153-0063 東京都目黒区目黒
4-6-18
サナモア光線協会
年4回発行
会費年500円
電話 東京(03) 3793-5281
3712-5322

太陽はかけがえのない財産 —自然と共生して生きる その10—

医学博士 宇都宮 明

太陽光と遊ぶ 生活習慣

フルスペクトルの太陽光、言い換えれば紫外線を含む野外の太陽光線は、食

物の質を決めているだけでなく、動物にとっても太陽光線は、自然治癒力を高める上で欠かせません。この点については、”自然と共生して生きる”の連載記事の中で繰り返し述べた通りですが、改めて太陽光と遊ぶ生活習慣の意義を一言でまとめれば、自然には個々に備わったあらゆる生理機能がとどこおりなく最もフルスペクトルの太陽光の下で栽培されたか否かによって質が異なることは余り知られておりません。しかしフルスペクト

ルの太陽光の下で栽培された露地栽培の食物が紫外線が遮られフルスペクトルの太陽光を浴びて、そこなったハウス栽培の食物よりも色艶が良く美味しいことなら誰でも知っています。この事実こそ自然治癒力につながる食物の質、例えばカロチン(ビタミンA)のような物質を豊富に含み、栄養面で優れている食物はフルスペクトルの太陽光を吸収して生きるために必要な物質を豊富に含み、生活習慣を改めて見直すことについての認識は深まりつありますが、太陽光を浴びるため食習慣や運動習慣を改めることで、太陽光を浴びる生活習慣がないがしろにしたのでは画竜点睛を欠くと言わざるを得ません。

自然は人類が遠く及ばないほど完璧に作られています。太陽光については、その大恩を信じてこそ、健康維持、生活習慣病の予防、更にその治療が約束される、かけがえのない財産なのですが、晚秋から春先にかけて激減します。しかしサナモアなら何時でも何處でも太陽の代わりになりますので大いに役立ててください。

病を癒す原点は生命に備わった自然治癒力ですが、この自然治癒力を高めるための方策として、最近、食物に関する話がよく取り上げられています。無論、食物は重要ですが、同じ食物でも大限に作用するためには太陽光を浴びなければならぬルールがあることです。

習慣の意義を一言でまとめれば、自然には個々に備わったあらゆる生理機能がとどこおりなく最もフルスペクトルの太陽光の下で栽培されたか否かによって質が異なることは余り知られておりません。しかしフルスペクト

生活習慣の重要性については、

頌春

平成十一年 元旦

(五日より営業します)

サナモア光線協会

記事を目にすることが良くあります。数年前にも、新潟県の特別養護老人ホームを舞台に12人の死者を出した結核の集団感染は記憶に新しく、結核の脅威を再認識させられた事と思いまして。かつて結核は、死亡順位第一位を占め「亡国病」と恐れられ、国内に蔓延した時期がありました。しかし、戦後、結核予防法が改正され、組織的取り組みや抗生物質ストレプトマイシンなどの登場により結核は激減し、「結核は克服され、もはや過去の病気である」といった風潮が拡がり、医療従事者を含めた多くの人々の結核に対する関心を薄れさせました。こうした風潮は、結核だけでなく、他の感染症にも当てはまり、一時は抗生素質とワクチンによりほとんどの感染症が、制圧される時代が到来すると予想されました。しかしながら、'80年代に入り、一時は絶滅したと思われた感染症が再び流行したり、新種の感染症が出現し、私たちの前に立ちはだかりつつあるのです。

れた。感染症制圧のための戦いは格段の成果を上げたため、30年ほど前には、もはや感染症の流行は終わったと予言する人さえあつた。しかしながら、感染症は世界的規模で再び出現しつつある。過去10年間を振り返っても、HIV感染症（エイズ）の世界的大流行が起つたのをはじめ、結核、コレラ、肝炎など制圧できたと考えていた疾病が、再び世界中で流行しはじめた。このような疾病が再流行を始める要因としては、薬剤耐性菌の出現、人口の移動、生態や天候の変動など、諸々の要因が考えられるが、これらの要因が今後減るとは思えない。」
この様に、彼は感染症の脅威を素直に認め、感染症は、決して過去の脅威ではなく、人類の存続をも脅かしかねない重要な問題であると結論づけたのです。

ところで、感染症は、流行の様子から新興感染症と再興感染症に分けることができます。新興感染症とは、かつて知られていないかった新しく認識された感染症で、局地的に、あるいは国際的に、公衆衛生上問題となる感染症で、エボラ出血熱、エイズ、大腸菌O157感染症などが挙げられます。再興感染症とは、既知の感染症で、すでに公衆衛生

上問題とならない程度にまで減少していた感染症のうち、再び流行しはじめ、患者数が増加したものの、結核、コレラ、マラリア、ペスト、ジフテリア、ボリオ、黄熱病、デング熱などが含まれます。日本に限局すればジフテリア、ボリオなどは、ワクチン接種の普及で抑え込まれておりますが、やはり、結核が大きな問題と言えるでしょう。それでは、どうして、今になって新興・再興感染症が出現してきたのでしょうか。ルーリアは出現してきた要因を以下のよう

新興・再興感染症

自然治癒力向上のすすめ

東京慈恵会医科大学
内科学講座助手

医学博士 宇都宮 正節

卷之三

人口の増加は問題です。

5) (3) 低栄養 (4) 不潔
6) 地球の温暖化、
6) 間との共存
6) 気候乱用

（5）地殻の温明化（6）
（8）人間の行動（6）
ランス良

人工の都市集中をあ
(この状能)

の要因は、今後ます
なるだろうと述べて
下さる。

ちらん、これらの要

すべてが解釈される
ません。片
更い方へ

私たちの祖先は、古
いえで、なんな素情を
ません。

な病原体に囲まれ、このこと

の 人 命 を 失 い な が ら
焼 さ せ て き ま し こ。

絶句の歌詞

これは、人間に、病原体と戦う力（免疫）や傷を癒す力、つまり「自然治癒力」が備わっているからです。ところが、抗生物質が登場するやいなや、万能薬であるかのごとくもてはやされ、「風邪をひいても抗生物質」といった状況を作り、抗生物質の乱用は、薬剤耐性菌（抗生物質が有効に作用しない菌）を生み出しました。今や薬剤耐性菌（メチシリン耐性黄色ブドウ球菌）の出現は、医師や看護婦、はたまたマスクまで巻き込んだことと思います。しかし、この細菌においても、一部の免疫力の低下した患者（高齢者、癌患者、エイズ患者など）を除いては問題になることはなく、人間との共存も可能で、抗生物質さえ乱用しなければ、体内でバランス良く生きているのです（この状態を無症候性キャリアという）。ここで誤解しないで下さい。決して、抗生物質は悪い薬だと言っているのではありません。抗生物質は両刃の剣で、使い方さえ間違わなければ、こんな素晴らしい薬はないのです。このことは、主に医師が考えなればならないことですが、あまりにも人間のもので、自然治癒力」を無視した抗生物質の乱用は止めなくてはならないのです。風邪はウイルス感染でおこるのに、どうして、抗生物質が必要なのですか。ほとんどの風邪は、薬が治っているのではなく、自分で治しているのです。この場合、医師の処方する薬は、症状を軽くしているだけで、根本的な治療法ではないのです。

病原体は、私たち人間のまわりに無数にあり、完全に除いた世界を作るのは不可能です。それより、病原体と共存しながらも、自分自身の抵抗力、つまり「自然治癒力」を高める事を第一に考えるべきなのです。「自然治癒力」を向上させるためには、普段から規則正しい生活をし、バランスのとれた食事を心がけるとともに、適度な日光浴が必要です。感染症を制圧するのは、医師が的確な診断をしあるかのごとく考えるのではなく、一人一人が「自然治癒力」を高めるという意識を持つことが重要だと思います。もちろん光線療法は、副作用もなく、「自然治癒力」を高め、感染症に負けない身体を作ることに協力でける健康法です。これからは、自身の「自然治癒力」を信じて、それを向上させることに努めてはいかがでしょうか。

『体験発表から』

サンモア光線北海道大会

主催 札幌市中央区宮の森

サナモア光線治療院

院長
松井
優

一〇三三五二

子宮内膜症 —病気に勝ったと思った—

札幌市

辻本因代様

—病氣に勝つたと思った—

の出会いは、過去八年
間の闘病生活をなくし

7

私は結婚して一年後に、子宮内膜症という

病気にかかるてしまい
ました。みんなは子
宮内膜症という病気を
ご存知でしょうか？
子宮内膜の組織が子宮

卵管などで発育 増殖する病気で、強い癒着を起こし下腹痛を伴います。やっかいなのは何度でも再発する事です。病気の原因はよくわかつておりません。病院で初めて病名を聞いた時

われて三回も手術したのに、為す術がなくなった時、初めて病院の先生は「治りづらい病気なので閉経まで我慢してください。年をとれば病気も落ち着いてきます。それまでうまく薬を使つていきましょう。」と言いまし

人に飲んでいた薬が実はどんどん体を弱め、治す為の手術が体を傷めていた事には本当にショックでした。これでは治るものも治るはずがありません。

又、こんな事もありました。光線治療を始めて半年、かなり良くなつたので、私も油断してあまりかけなくなつた時期がありました。夜、急に下腹痛が始まり全然動けなくなり、病院に行つたところ、そのまま入院となりました。左の卵巣が通常の人の四倍ぐらいの大きさになつていきました。もちろん子宮内膜症がひどくなり卵巣が腫れてい

状態のはずなのに、体調は少しずつ良くなっていくのです。湿疹がひどくなればなる程、あんなに悩んでいたのぼせや、吐き気が消えてしましました。光線療法を知っている方ならわかると思いますが、薬の使いすぎだったんですね。今まで体を治すた

すぐにサナモア治療院の松井先生と連絡をとって、治療のはじまりです。一ヶ月毎日治療院に通いました。一ヶ月の間、なかなか痛みがとれない日、腰の痛い日、下腹部が張っている日、寝ても寝ても眠い日、いろいろありました。一日最低でも五〇六時間はかけていたと思います。そうやっている内に、左側下腹部に円状に湿疹が出て来たのです。その湿疹はどんどん大きくなつて足の方まで広がりました。

一ヶ月後、病院の検診の日が来ました。お腹を診てもらった後、なんとなく主治医の様子が

したら、すぐ手術を受ける事。
一ヶ月様子を見て改善が得られ
なかつたら手術をする事。薬も
必ず飲むように言われたのです
が、断つてしましました。主治
医はほとんど呆れ顔でした。多
分、すぐ腹痛で戻ってくると思つ
ていたのだと思います。

た主人と子供達にも感謝します。光線治療は家族の理解なしでは出来ませんでした。皆さんも家族のよき理解が得られますがよう心から願っております。

最後にサナモア治療院の松井先生、鈴木先生、本当にありがとうございました。こんな私なのでわがままを言つて困らせた事もきっとあったはずです。いつも暖かく見守つて光線をかけてくれたおかげで、アルバイトまで出来る位元気になりました。これからも頑張つて光線をかけていきたいと思います。本当にありがとうございました。

今回サナモア光線で多くの事を学びました。自分の体は自分で治す。治すのは医者ではなく自分だという事。健康になりたいなら努力をする事。光線療法はお金も時間もかかります。でもそれだけの値のあるものです。今迄光線治療に協力してくれ

したのです。卵巣が腫れたら手術しかありません。腫れも大きく、薬も効かないとの事で、その日、三人の先生から四度白の手術を薦められました。もう体を切り刻むのは嫌です。主治医に正面に光線療法の話しをし、これで私は治したいので手術は待つて欲しく、と伝えました。主治医もしぶしぶ条件付きで許してくれました。その条件とは、卵巣がこれ以上大きくなつたり破裂したら、すぐ手術を受ける事。一ヶ月様子を見て改善が得られなかつたら手術をする事。薬も必ず飲むように言われたのですが、断つてしましました。主治医はほとんど呆れ顔でした。多分、すぐ腹痛で戻つてくると思っていましたのだと思います。

すぐにサナモア治療院の松井先生と連絡をとつて、治療のはじまりです。一ヶ月毎日治療院に通いました。一ヶ月の間、なかなか痛みがとれない日、腰の痛い日、下腹部が張つている日、寝ても寝ても眠い日、いろいろありました。一日最低でも五、六時間はかけていたと思います。

そうやっている内に、左側下腹部に円状に湿疹が出て来たのです。その湿疹はどんどん大きくなつて足の方まで広がりました。

一ヶ月後、病院の検診の日が来ました。お腹を診てもらった後、なんとなく主治医の様子が

何も言つてくれないので心配になつて私のほうから聞いた位です。先生は重い口を開いて「卵巣の腫れはほとんどないので、一ヶ月後検診に来て下さい。」と言いました。私はその時、病気になつたと思いました。

その後半年程で病気も完治しました。人生の半分を苦しむはずの病気が一年半で完治したのです。

今回サナモア光線で多くの事を学びました。自分の体は自分で治す。治すのは医者ではなく自分だと。健康になりたいなら努力をする事。光線療法はお金も時間もかかります。でもそれだけの値のあるものです。

今迄光線治療に協力してくれた主人と子供達にも感謝しています。光線治療は家族の理解なしでは出来ませんでした。皆さんも家族のよき理解が得られますがよう心から願つております。

最後にサナモア治療院の松井先生、鈴木先生、本当にありがとうございました。こんな私なのでわがままを言つて困らせた事もきつとあつたはずです。いつも暖かく見守つて光線をかけてくれたおかげで、アルバイトまで出来る位元気になりました。これからも頑張つて光線をかけていきたいと思います。本当にありがとうございました。

閉塞性動脈硬化症による足指の壞疽

— 医師は手の指を使つて

札幌市
安達 儀孝様

65
五

五分九分一月元ヒカリ不景
指先が冷たく感じるようになり、
外に出て除雪をしようとしても、
五分程で指先が冷くなり痛み
も加わりはじめて来ましたので、
しかたなく妻保有の「はつらつ
さん」一台で光線の照射をしま
した。

A・Bカーボンで一時間程照射したところ、痛みがなくなってきた。日増しに痛みが激しくなって来て、右足の第二指の付根あたりから爪先にかけて黒くなりはじめて来ました。また、寝ている時などは痛みのために自然に足が跳ね上がるようになって来ました。元来病院嫌いなものですから病院にも行かず、妻が五年程前からサナモ

ア光線治療を松井先生の所で受けおりました関係で、平成八年に光線療法の指導員に認定されていましたので、その指導を受けながら照射していました。足に痛みを感じると真夜中でも起きて光線照射を開始して四十分程で痛みが取れていましたが、一時間は照射していました。しかし、三十分も経ちますと、また痛みの再発です。今度はカーボンをA・BからA・Aに変えてまた一時間照射しましたが、結果はまた同じようでした。一時間から連続二時間カーボンB・B及びA・Cにと切り替えて照射していましたが、寝る時間に余裕がなくなり、ついに指が化膿してきました。痛みと化膿の狭間にあってこれではもう限界と思い、病院を受診することにしました。

パスを作り爪先までの血流を良くさせると説明されました。爪先の黒く化膿した部位について使つて鉗のまねをして切る意味の動作をしました。日を改めて血管造影剤を使い、悪い場所の確認をしてから正しい処置をしようということで、取り敢えず五日分の血管拡張の薬をもらつて帰宅しました。医師は何か最初から切除の方向で説明していました。病名もはつきりしません。血流が悪いからということでした。これは動脈硬化症からくる壊疽ではないだろうかと自己判断しました。切除せずに治すには、妻が変形性膝関節症の時に長期に亘り治療を施して下さいました松井先生の所で、今度は自分も治療をお願い致しました。

の初め頃から、指の黒ずみ及び化膿もなくなつて来ました。痛みは和らぎ、あまり気にならぬ事はなくなりました。爪は化膿が止まつた時に取れて、今は新しくなつています。足の体温は左足に比べますと右足の爪先の温度は手で触つてみても差がはっきりとしています。

四月に入つてから光線器はつらつさんをもう一台購入して、二台で毎日勤めから帰宅後（午後十一時半頃から）二時間から三時間連続照射を実施していくました。寝る時間は毎日午前二時半から三時頃でした。勤めが午後三時から九時半までですから午前中の時間は自由に使えますので、毎日の光線治療に専念できました。結果として、自己判断で八割程度は治癒していると思い、松井先生に相談して五日から週二回、月曜日と木曜日に通院しております。自宅での光線照射治療は、依然として光線器はつらつさん二台で毎日照射しています。

昨年の人間ドックでは血圧が上が百四十、下が九十二でした

のであまり気にしていませんでしたが、結果的に動脈硬化から来る壞疽となってしまいました。六月の人間ドックでの血圧は上が百七十、下が百十ということでした。医師の指示で三ヶ月後の九月にもう一度検査を受けることになっていますが、今は毎日の光線照射により、血圧値の降下を期待しています。

四十年以上に亘り喫煙していたタバコは、血管を縮小させるので悪いため二月七日から禁煙しました。なんと口が寂しい事でも頑張って禁煙しています。

今は光線照射は完全に日課となっています。足の完全治癒はもとより、これから健康管理制度のためにも照射を続けていきたいと思っています。一時伸びすぎかり落ち込んでいましたが、松井先生、鈴木先生、松田先生方々のおかげを持ちまして快方に向っております。ありがとうございました。

（体験談に関するお問合せは、
札幌・サナモア光線治療院にて
承ります。）

（体験談に関するお問合せは、

（体験談に関するお問合せは、
札幌・サンモア光線治療院に
承ります。）

